
 

本  日 第２２１３回 ２０１６年９月１７日（土）  No.２０９８ 

前  回 第２２１２回 ２０１６年９月９日（金）  記  録 

〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

〇ゲスト：国際ロータリー 第 2760 地区  

     公共イメージ向上委員会 委員長 

     篭橋 美久 様（名古屋中ＲＣ）   

出席者：会員 21 名中 18 名出席 出席率 85.71％ 

前々回補正出席率 8 月 26 日分 100.00％ 

本日はゲストスピーカーに
２７６０地区公共イメージ
向上委員会委員長の篭橋美
久さんをお迎えいたしまし
た。後ほど「ワールドフード
＋ふれ愛フエスタについて」
で卓話をお願いします。篭
橋さんは皆さんよくご承知
のとおり地区で大変活躍さ

れておられ、今日のお話もきっと私たちの正しい理解に
繋がっていくと思いますので、どうぞよろしくお願いい
たします。前回８月２６日の例会後２週間ぶりのこの会
場での例会です。８月２７日は恒例の伊那 RC との交流
例会に８名で訪問いたしました。相変わらずの温かいお
もてなしを受けて大変楽しくすごして参りました。先週
８月３０日は振替で服部ガバナー訪問を受けました。み
なさんも服部ガバナーの卓話を聞いていただき各々いろ
んな感想をお持ちいただいたと思います。わたしは仲澤
幹事と例会の前に会長幹事意見交換会に出ましてガバナ
ーといくつか意見を交換いたしました。そこで思いいた
ったことは、今後のロータリーの目指す方向が「簡単に

は明確にならないな」ということです。私は服部ガバナ
ーを大変尊敬しておりますが、ご自身の理想とされるロ
ータリーのありようが実現するには何かと障害があるよ
うに思えました。クラブの中でメンバーと交じり合いい
ろんな経験体験から学び咀嚼して自分自身の血と肉にし
て他に成長した姿をアピールして、委員長幹事会長とそ
の役割を担うおりに十分に力を発揮できて、そのことが
自分の成長のあかしとして感じられることが本当の意味
でロータリーの醍醐味ではないでしょうか。地区の目指
す方向と各クラブの目指す方向に少し格差があるように
思いました。９月３日に会員増強委員長の高島さんが企
画されたセミナーは長期間かかると思いますが、私たち
が目指していく事業として大変価値があったと思います。
私たちのクラブの姿を地道に外へアピールしつづけてい
く必要があると思います。 

･9/1(木)第 3 回地区米山記念奨学委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所 

 山田 直樹 地区副委員長 出席 

･9/8(木)米山奨学委員会 於ホテルキャッスルプラザ  

 山田 直樹 地区副委員長 出席 

･9/8(木)地区女性現会長･会長経験者懇談会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ
事務所 古橋 エツ子 直前会長 出席 

本日の会合：第 5 回理事役員会 於尾張旭市商工会館内 
第 1 会議室 13：40～ 

次回の例会：9/17(土) 16(金)振替 月見例会 於良福寺
書院 17：30 受付 18：00 点鐘 

 

 

  

本日のプログラム  Today's Program 
  

点      鐘 
 

ロータリーソング 「奉仕の理想」   

    

月見例会 
 
担当者：親睦活動委員会 

 
於良福寺書院 18：00 点鐘 

 会長あいさつ 山田 直樹 

 幹事報告 

       
基本的教育と識字率向上 

                          

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

９月２３日（金） ９月３０日（金） １０月８日（土）  １０月１４日（金） 

卓話担当者：江尻 豪君 

卓話者：    〃 

演題：「 雑 話 」 

 

卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 

卓話者：元中日本自動車短期 

 大学ﾓｰﾀｰｽﾎﾟｰﾂｴﾝｼﾞﾆｱﾘﾝｸﾞ 

 学科 ｽｰﾊﾟｰﾊﾞｲｻﾞｰ 

 山本 満雄様 

演題：「  未定  」 

 

尾張旭市民祭協賛 

苗木配布 

(10/7 振替) 

 

於スカイワードあさひ 

  イベント広場南 

卓話担当者：浅野 善吉君 

卓話者：    〃 

演題：「  未定  」 

 

 



 

〇結婚記念日祝福 

9 月 25 日 金森 俊輔君 

9 月 27 日 仲澤 昌容君 

 

9 月 27 日 山田 直樹君 

〇誕生日祝福 

9 月 8 日 古橋 裕志君  

ご夫人 和代様 

9 月 9 日 加藤 清久君 

9 月 10 日  浅野 善吉君 

9 月 20 日 髙島   昇君 

9 月 24 日 箕輪 良孝君 

〇本日は、Ｗ.Ｆ.ＦについてＰＲさせて頂きます。貴重な
お時間を頂きありがとうございます。 

            名古屋中 RC 篭橋 美久君 

〇結婚記念日を祝っていただき。     山田 直樹君 

            仲澤 昌容君、 金森 俊輔君 

〇無事に古希をむかえました。その節は加藤、西尾、古
橋、舟橋君お世話になりました。次は喜寿です。 

 頑張りましょう。           箕輪 良孝君 

〇誕生日を祝っていただき。       浅野 善吉君 

            加藤 清久君、 髙島  昇君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。     古橋 裕志君 

〇本日、地区より公共イメージ向上委員会長の篭橋さん
にお越しいただいております。宜しく御願い致します。 

                         山田 直樹君 

〇篭橋さん、ようこそおいでいただきました。卓話宜し
く御願い致します。            加藤 清久君 

金森 俊輔君、菊田 利昭君、 桜井 雅博君 

髙島  昇君、古橋エツ子君、 舟橋 龍秀君 

箕輪 良孝君、森井 晴生君 

〇一連の会員増強委員会事業が終了いたしました。御協
力ありがとうございました。       髙島  昇君 

〇先般の髙島さん、ご苦労さまでした。今後もよろし 

 くお願いします。            加藤 清久君 

〇講演会はお疲れ様でした。懇親会では髙島さんに大 

 変お世話になりました。       菊田 利昭君 

日時：2016 年 9 月 9 日(金) 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

議題：１）会長からの報告（山田会長） 

    ･ﾛｰﾀﾘｰﾀﾞｲﾅｰｽｸﾗﾌﾞｺｰﾎﾟﾚｰﾄｶｰﾄﾞについて 

     本年度はｶｰﾄﾞを作成しない。 

    ･各種団体と市議会との意見交換会について 

     出席することで了承された。 

   ２）8 月度会計報告（仲澤会計委員長） 

    ･事務局の公式行事での食事代金は会議費(地区
委員会)で支出する。 

    ･伊那 RC 交流例会交通費は、ｸﾗﾌﾞとｺﾞﾙﾌ部で負
担することで了承された。 

   ３）月見例会予算案について(森井親睦活動委員長) 

    ･原案通り承認された。 

   ４）市民祭･苗木配布について(古橋社会奉仕委員長) 

    ･原案通り承認された。 

   ５）東北復興支援事業について(古橋社会奉仕委員長) 

    ･原案通り承認された。 

･愛知長久手 RC に参加の案内を送付する。 

  ６）ｲﾝﾀｰｱｸﾄ研究会･RYLA ｾﾐﾅｰ  (加藤青少年奉仕委員長) 

    ･参加しないことで了承された。 

  ７）その他の件 

    ･広告原稿について(紅茶ﾌｪｽﾃﾊﾞﾙ) 

    原稿 B で広告することで承認された。 

    ･ﾛｰﾀﾘｰ希望の風奨学金について 

     青少年奉仕委員会にて募集する。 

    ･ｸﾗﾌﾞ活動ﾊﾟﾈﾙについて 

     東北支援活動をﾊﾟﾈﾙ展示する。国際奉仕委員会が
担当する。 

    ･広報誌 ROTARY 購入について 

     広報委員会にて購入することで承認された。 

    ･会員増強ｾﾐﾅｰ事業報告について 

    原案通り承認された。 

    ･飯田君を出席免除会員に認めることで了承された。 

 

「ワールドフード 

ふれ 愛フェスタの目的」 

 

国際ロータリ 第2760地区 

公共イメージ向上委員長 

篭橋 美久 様 
 
開催趣旨 

① 奉仕支援の確保 

･各クラブにて資金は潤沢にあると思われるが、 

 拠出するころはあるが、調達することが無い。 

 （金持ちの集まりの由縁） 

･拠出するも自ら活動するか？（委託活動状態） 

･自分以外の人達の活動を確認する（青少年関係活動） 

   ･ロータリアン(参加者)同士の交流を図る（家族を含め） 

  ･ひとつの事業に積極的な参加（金だけではない） 

② ポリオ撲滅（エンド・ポリオ・ナウ） 

･支援金（寄付金）の確保（財団への寄付：大きな地区、
ロータリアン） 

･一般の人からの寄付行為を通じて、ポリオに対する理
解度を深める 

③ 各クラブの活動内容状況を広報する 

･地域性の高い奉仕活動を広報しながら、クラブの特徴
を知って頂く 

･職業人としての代表としての意識を持ち、地域で困っ
ている方々に手を差し伸べた結果を報告する 

･ロータリークラブに入会したい人の掘起こしを図る 

･将来のロータリアンの育成のきっかけ造りを行なう。 

④ 公共イメージ向上を図る 

･公的機関･私的機関(まちづくり)とのｺﾗﾎﾞﾚｰｼｮﾝの促進 

･地域住民へのアピールを図り、会員増強を促進する 

⑤ 他クラブとの連携強化 

･分区毎のイベント開催促進 

･クラブ単位のイベント開催促進 

･ロータリアンの連携を強化しながら情報の交換・共有
を図るきっかけ造り(一体感の促進) 

以上の通り、イベントを行なうことによる、メリットが考
えられる。因みに、2760 地区は、全国の中でも、もっとも
活性化が進んでいる地区の評価を得ており、現在、他地区
に於いてもこの様なイベントの開催を企画しつつありま
す。このイベントは、決して和合ロータリークラブさんか
らの引き継ぎではなく、地区が主催となり、回を追う毎に
盛況になってきており、その意義は少しずつご理解を頂い
てきていると思います。是非今後ともご支援の程御願い致
します。 

おめでとう 

ニコボックス 

第5回理事役員会 

卓  話 


